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Andro wird wieder auf seine alte WiSim umstellen (Bank, Konten, Firmen) und sich wohl von der
bsEcoSim verabschieden. Letztere lief nie wirklich und unsere Erfahrungen mit der
gewönhlichen WiSim waren auch besser. Natürlich ist sie nicht so realistisch, aber wir bauen
Elemente ein das sie wieder wie damals Spass und Sinn macht.
Es ist uns aus Zeitgründen...und auch aus Gründen das wir keine VWLler sind nicht gelungen,
die bsEcoSim gescheit zum Laufen zu bringen. Das habe ich aber auch in anderen MNs
bemerkt.

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/1561-andro/&postID=50654#post50654
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